

## ENTORNO

# Madrid invierte 1,7 millones de euros para remodelar el estadio del Rayo Vallecano

El Gobierno de Isabel Díaz-Ayuso renovará la fachada y aumentará el número de plazas para personas de movilidad reducida.

Palco23  
31 jul 2020 - 13:45



La Comunidad de Madrid reformará el estadio del Rayo Vallecano. El Gobierno de Isabel Díaz-Ayuso destinará 1,7 millones de euros a la renovación parcial de la fachada, la realización de un informe técnico para evaluar parte de la estructura y el aumento del número de plazas para personas de movilidad reducida.

Los trabajos en el Complejo Deportivo Estadio de Vallecas son parte de un anteproyecto encargado a la Administración para adecuar las instalaciones a la normativa vigente, ha indicado Ignacio Aguado, vicepresidente del consistorio. La duración de las obras será de seis meses, por lo que no estarán listas para cuando se inicie la próxima temporada.

---

# PALCO23

---

En 2017 la Comunidad había dado luz verde a otra inversión de 1,8 millones de euros para realizar renovaciones en el estadio y paliar los problemas de humedades, accesibilidad y estructura, entre otras deficiencias que aún presenta el campo.

En el plan de renovación de las instalaciones también se encuentra la independización de las federaciones autonómicas que, hasta ahora, utilizaban los sótanos del estadio como sede. El Gobierno de Madrid ha explicado que “todas las intervenciones que se realizarán no alterarán la edificabilidad de la parcela ni sus condiciones urbanísticas”.